



El Comité Bancario del Senado de Estados Unidos, publicó las declaraciones de apertura de David Marcus, jefe de la cartera criptográfica de Facebook, Calibra. Marcus declaró a los legisladores hoy, 15 de julio, antes de una audiencia sobre el proyecto de la criptomoneda Libra.

En su testimonio, Marcus planteó el tema de la siguiente publicación de Libra en Facebook y su billetera digital asociada, Calibra, que ya había recibido críticas por parte de los miembros de la comunidad, legisladores y actores líderes de la industria. Específicamente, Marcus hizo comentarios sobre la estructura y la administración de Libra y Calibra, y sus implicaciones para el comercio y los consumidores.

Marcus afirmó que ninguna organización única debería ser responsable de la blockchain de Libra y la Reserva de Libra. En su lugar, debe haber un enfoque cooperativo. Por lo tanto, Facebook está aparentemente trabajando en la creación de la Asociación Libra, que es una organización independiente basada en membresía. Una vez que se lance Libra, el rol de Facebook en el gobierno de la asociación será aparentemente igual al de otros miembros.

Según Marcus, Facebook no lanzará Libra hasta que la compañía satisfaga todos los asuntos relacionados con la regulación de la estabilidad y reciba las aprobaciones apropiadas.

*«Los reguladores financieros estatales regularán Calibra como un transmisor de dinero, y la Comisión Federal de Comercio y la Oficina de Protección Financiera del Consumidor supervisarán la protección del consumidor y los problemas de seguridad y privacidad de los datos. Calibra solicitó las licencias estatales de transmisión de dinero en Estados Unidos y también está registrada en FinCEN como una empresa de servicios monetarios», dijo Marcus.*

También afirmó que Libra es una herramienta de pago, no una inversión, lo que significa que los usuarios no podrán comprarla o retenerla como una acción para ganar intereses posteriormente. Según Marcus, Libra también difiere de otras monedas estables respaldadas por moneda, ya que no tendrá su valor fijo en un solo activo y dijo:



*«Libra contará con respaldo completo de forma individualizada por medio de la Reserva de Libra, que tendrá una canasta de monedas en activos seguros, como depósitos bancarios en efectivo y valores gubernamentales a corto plazo altamente líquidos. Estas monedas incluirán el dólar estadounidense, la libra esterlina, el euro y el yen japonés».*

Ayer, un proyecto de ley titulado «*Keep Big Tech out of Finance*», apareció en línea, supuestamente originado dentro del Comité de Servicios Financieros de la Cámara de Representantes de Estados Unidos. La leyenda dice: «*Una utilidad de plataforma grande no puede establecer, mantener ni operar un activo digital que se pretende que sea ampliamente utilizado como medio de intercambio, unidad de cuenta, almacenamiento de valor o cualquier otra función similar, según lo define la Junta de Gobernadores del Sistema de la Reserva Federal*».